

## Awali Tugas Kapolres Jombang Sowan Kiai Ponpes Tebuireng

Achmad Sarjono - [JOMBANG.BNN.CO.ID](http://JOMBANG.BNN.CO.ID)

Jan 20, 2025 - 08:59



JOMBANG - Kapolres Jombang AKBP Ardi Kurniawan, S.H., S.I.K., CPHR didampingi Pejabat utama dan Kapolsek Diwek, berkunjung atau sowan para Kiai Pondok Pesantren (Ponpes).

Selain menjalin silaturahmi, kegiatan tersebut juga untuk menjalin kemitraan dengan tokoh agama demi memperkuat kamtibmas di wilayah hukum Polres

Jombang Polda Jatim.

Tokoh agama yang dikunjungi kali ini adalah Pengasuh Pondok Pesantren Tebuireng KH. Abdul Hakim Mahfudz atau Gus Kikin.

Pertemuan dengan Gus Kikin diawali dengan perkenalan AKBP Ardi Kurniawan sebagai Kapolres Jombang yang baru.

Pada momen silaturahmi itu, AKBP Ardi Kurniawan meminta doa restu agar bisa menjalankan tugas dengan baik di Kota Santri. Suasana kekeluargaan pun terjalin pada pertemuan tersebut.

"Kami sowan ke Pondok Pesantren Tebuireng ini, tentu pertama untuk memperkenalkan diri sebagai Kapolres yang baru bertugas di Jombang dan mohon Doa restu agar dalam melaksanakan tugas diberikan kelancaran," ujarnya, Jum'at (17/01/2025).

Selain bersilaturahmi, kedatangannya ke kiai atau tokoh agama dirasa perlu untuk menjalin kemitraan.

Harapannya, kemitraan dengan para tokoh agama di Kota Santri bisa memperkuat terciptanya situasi kamtibmas yang kondusif.

"Kita juga akan bersilaturahmi dengan sejumlah Pondok Pesantren lainnya dan kami akan terbuka menerima berbagai saran dan masukan dalam rangka menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Kabupaten Jombang," ucapnya.

Silaturahmi Kapolres Jombang ini diterima dengan hangat oleh Gus Kikin.

Menurutnya, kegiatan tersebut bisa membuka ruang diskusi agar bisa saling memberi masukan untuk kepentingan Kamtibmas di Jombang.

"Jalanan silaturahmi ini sangat penting. Kita bisa saling berdiskusi, saling memberi saran dan masukan terutama agar tercipta keamanan dan ketertiban yang kondusif di wilayah Kabupaten Jombang," pungkasnya. (\*)